

Supervisa rector Jaime Valls Esponda obras de la UNACH en Tuxtla Gutiérrez y San Cristóbal de las Casas

- **La segunda etapa de Ciudad Universitaria presenta un avance del 35 por ciento**
- **Cifra similar registra la construcción en San Cristóbal de las Casas**

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, recorrió este fin de semana las obras en construcción de la segunda etapa de Ciudad Universitaria en Tuxtla Gutiérrez y de la Escuela de Lenguas de San Cristóbal de las Casas, a fin de verificar los avances que se registran hasta el momento.

En Ciudad Universitaria, el rector de la Máxima Casa de Estudios fue informado que las obras en proceso correspondientes a la segunda etapa, que constan de dos nuevos edificios, presentan un avance del 35 por ciento, con lo cual se cumplen con los tiempos planeados en el proyecto.

Y es que de acuerdo con los encargados de la obra, la construcción de los dos edificios de tres niveles que albergarán centros de cómputo, aulas didácticas, cubículos para docentes y área de gobierno, entre otros, se concluirá en tiempo y forma.

A esta obra a la que se suman una cancha para la práctica de fútbol soccer y fútbol americano, se han destinado recursos del orden de los 20 millones de pesos, provenientes de los gobiernos federal y estatal.

En la actualidad, funcionan en Ciudad Universitaria el Centro de Investigaciones Turísticas Aplicadas (CITA), el Centro de Estudios en Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas (CEFYMAP), el Centro Mesoamericano de Estudios en Salud Pública y Desastres (CEMESAD) y el Centro Mesoamericano de Física Teórica, además de espacios para la práctica del fútbol 7 y fútbol rápido, y gimnasio totalmente equipado.

Así también, el rector Jaime Valls Esponda estuvo en las instalaciones de la Escuela de Lenguas en San Cristóbal de las Casas, donde se construye un edificio de dos niveles y que hasta el momento registra un avance similar al anterior del 35 por ciento.

Este nuevo edificio albergará dos centros de cómputo, sala de videoconferencias, centro de idiomas, tres aulas y sala de lectura, además de que se contempla en otro punto de la escuela un espacio para dignificar el servicio de cafetería que se les brinda a alumnos, docentes y administrativos.